
2022年７⽉吉⽇発⾏

〜 事務局からのご挨拶 〜
６⽉には全国で梅⾬が明けましたが、その後⾬模様

が続き、⼆度⽬の梅⾬明けの様⼦ですが、いかがお過
ごしでしょうか。また、新型コロナウィルスの感染者
数が急上昇、第７波突⼊というなか、皆様におかれま
しては、今⼀度感染対策にご留意の上、お過ごしいた
だいていることと存じます。

さて、先⽉号でお伝えしました、定時社員総会は予
定通り開催され、また、同⽇、理事会も開催されたこ
とをご報告いたします。

（１／２）

〜 事務局よりご連絡 〜
《 事務局⻑交代について 》

７⽉１⽇より事務局⻑が交代となりました。新旧の
局⻑よりご挨拶申し上げます。

新・事務局⻑ 梅村 誠 ご挨拶

この度、事務局⻑のバトンを受けました、梅村 誠
（ウメムラ マコト）と申します。⼀念発起、全く違
う業界から⾶び込んで参りました。学ぶべきことが
多く、毎⽇がチャレンジです。いち早く戦⼒になる
よう頑張りますので、よろしくお願いいたします

さて、私の趣味は⼤型バイクで
ツーリングに出かけることです。
普段は関東圏を⽇帰りしています
が、⻑い休みが取れれば、ロング
ツーリングもします。今までで、
沖縄を除く46都道府県を制覇しま
した。機会があれば、会員の皆様
の街を訪れたいと思います。

〜 社員総会・理事会のご報告 〜
★第12期定時社員総会 ※⽀部⻑様のみご参加
⽇程︓６⽉29⽇（⽔）形式︓オンライン

 議案はすべて無事議決されました。

 任期満了となる理事・監事が重任され、新たに⼭
元理事の選任が承認されました。また、既に承認
済の、⽔町専務理事の選定が報告されました。

★第13期６⽉度理事会
⽇程︓６⽉29⽇（⽔）形式︓オンライン
 ⽟⽊前理事⻑が、引き続き理事⻑として選任

されました。
 ７⽉１⽇付事務局⻑の交代が承認されました。

前・事務局⻑ 倉本 健介 ご挨拶

皆さま、お疲れさまです。私事ではございますが、
このたび退職することとなりました。
在住協に⼊って丸７年、セミナーや協⼒会⾏事で全
国へお邪魔した際は⾏く場所⾏く場所で温かく迎え
ていただき、楽しく充実した時間を過ごすことがで
きました。会員の皆様には⼼より感謝申し上げます。

協会は梅村事務局⻑のもと、より
皆様に喜んでいただける団体に
なっていくものと信じております。
最後になりますが、皆様のさらな
るご活躍、住宅建築業界の発展を
⼼よりお祈り申し上げます。７年
間、本当にお世話になりました‼

〜 アンケートご協⼒のお願い 〜
「令和４年度 建設産業における⼥性定着促進に関する実態調査」

国⼟交通省より、アンケート協⼒依頼がありましたので、ご回答のほどよろしくお願いいたします。
調査⽬的︓⼥性の定着促進に向けた建設産業⾏動計画の認知度及びICTや建設キャリアアップシステムの活

⽤状況や課題等を把握する。
回答⽅法︓WEBアンケート https://www.ari.co.jp/jyokatsu/
回答期限︓令和4年8⽉19⽇（⾦）17︓00まで

または、「国交省」「⼥性定着」
「アンケート」で検索して下さい。
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〜 活動のご報告② 〜
《 新規会員様 のご紹介 》

【 ６ ⽉度 ⼊会会員 】
株式会社丸⽵建設 様（岐⾩県）
エヌケイ住宅株式会社 様（福岡県）
株式会社睦屋ホーム 様（宮崎県）
株式会社ワタケン・ホーム 様（岐⾩県）

【第13期 会員数推移】

６⽉度は４件のご⼊会をいただきました。誠にありが
とうございます。新規⼊会の皆様、末永くよろしくお
願い致します。

⽉ 会員数 増減

2022年５⽉ 2,675 ＋ 15

2022年６⽉ 2,677 ＋ ２

第13期 計 + 86

事務局スタッフが毎⽉ご報告
■■ 今⽉の鈴⽊ ■■

今⽉から「今⽉の○○」に私も参加させていただ
くこととなりました。事務の鈴⽊です。こちらに
来て早5年以上になりますが、皆様の前に出ること
はほぼなく、ひっそりと過ごしております。
さて、急にきた暑さに体が追い付かず、毎⽇の⾷
事作りも億劫、悩む⽇々…
そんなことを友⼈に愚痴っていたら、この本を教
えてもらいました。それがこちら↓

だいたい1ステップか2ステッ
プ! なのに本格インドカレー
–稲⽥俊輔 (著)
ズボラレシピをみても⾯倒と
思う私も作ってみて納得︕
本当に簡単です。この本の良

さ さをもっと伝えたいのですが、
スペースが⾜りない…

まだ夏は⻑いので、皆さんもスパイスの⼒を借り
て、元気に乗り切りましょう。

〜 夏季休業⽇のお知らせ〜
誠に勝⼿ながら、８⽉11⽇〜15⽇は夏季休業と
させていただきます。ご迷惑をおかけしますが、
よろしくお願いいたします。 事務局

〜 活動のご報告① 〜
《第13期 ⽀部⻑企画 進捗報告 》

【チーム ネットワーク】
各チームが今期の活動を始める中、本チームは6⽉

29⽇に第１回実⾏委員会を⾏いました。初回の顔合
わせということもあり、雑談を交えつつ和やかな雰囲
気での進⾏となりました。実⾏委員の皆様、お忙しい
中ご参加いただき誠にありがとうございました。

会議の中では、全会員を対象とするオンライン式交
流会について意⾒を聴取したほか、都内での全国⽀部
⻑会議開催案について出席委員⼀同の賛成を得ました。

両企画の内容については、これまでと違ったテーマ
でのセミナーや情報交換会などを取り⼊れ、皆様のご
期待に沿うイベントとすべく鋭意検討を進めますので、
楽しみにお待ちいただき、ぜひともふるってご参加く
ださいますようよろしくお願いいたします。


